

1 de Agosto 1986

Querido Florencio, Eugenio y mis companeros de la Asociacion de Escritores de Mexico, A.C.,

Profundos pensamientos atraves de las fronteras. Esta fue un noche que un encuentro mezclo de la alma y la cultura de cinco paises en el Colegio de Santa Catherina que quiero compatir con ustedes.

Espero que ustedes pueden esperarlos con un gran "bienvenida" la proxima primavera en Mexico y nosotros podamos encontrar una manera a invitar ustedes al Colegio de Santa Catherina.

Un abrazo,

Patricia

Patricia Bray

Anexo: Un cheque
por 1986
como miembro